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COMUNICATO STAMPA 
 

Il Consigliere Regionale e Comunale di A.N Gioenzo Renzi, appreso dalla stampa che 
nella Conferenza dei servizi svoltasi ieri è stato deciso di realizzare l’avamporto nel porto 
di Rimini, ha  rilasciato la seguente dichiarazione: 
 
 
 

“Era ora! Finalmente anche il Sindaco Ravaioli si è convinto delle ragioni più che 

fondate che la soluzione dell’avamporto sia la soluzione migliore e definitiva rispetto ai 

“brufoli” e “pennelli lapidei. 

 

Sono sei anni che sosteniamo con interrogazioni, mozioni, comunicati e risoluzioni 

che per risolvere i problemi di sicurezza della navigazione nel porto di Rimini sia 

necessario realizzare un bacino di calma o un avamporto, ed ora non posso che 

apprendere con immenso piacere l’esito della Conferenza dei Servizi di ieri. 

 

A questo punto, quando si riunirà la Commissione Dipartimentale per discutere della 

nostra mozione presentata il 5 ottobre, proprio per la realizzazione dell’avamporto o di un 

bacino di calma, sarà l’occasione giusta per entrare nei dettagli di quello che è stato 

deciso nel tavolo di ieri tra amministratori, tecnici e i portatori di interessi coinvolti. 

 

Ritengo doveroso approfondire l’argomento in Commissione, soprattutto per quanto 

riguarda la tempistica e come verranno reperite le risorse, se ad esempio la Regione 

riterrà opportuno farsi carico di questa infrastruttura, come richiesto in una nostra 

risoluzione presentata nel mese di settembre. 

 

L’importante è che non succeda come la Conferenza dei Servizi del 28/10/2005, in cui 

anche allora era stato deciso di non proseguire per la realizzazione del “brufolo” a favore 

di uno studio di fattibilità per una soluzione di medio termine, ma dagli annunci non si è 

mai passati ai fatti.”  
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